

Wer hat Lust auf einen zünftigen Skiurlaub in Österreich?

NEUBRANDENBURG. Die erste weiße Pracht in Neubrandenburg ist schon wieder weggetaut, aber die Mitglieder des Neubrandenburger Skiklubs freuen sich schon auf ihre beiden Fahrten im Februar und März in die österreichischen Alpen, wo sie hoffentlich endlich wieder weiße Pisten, blauen Himmel und strahlende Sonne genießen können.

Einen Skiklub mag man in Mecklenburg-Vorpommern

auf den ersten Blick nicht unbedingt erwarten. Dabei gibt es den Klub seit mittlerweile fast 30 Jahren. Den Mitgliedern geht es aber auch gar nicht um Abfahrtski von der Brodaer Höhe oder in der Mecklenburger Schweiz. Die Idee entstand im Jahr 1996, als zwölf Nordlichter gemeinsam in Österreich im Winterurlaub waren. Noch im selben Jahr gründeten sie den Verein Skiklub Neubrandenburg.

Mittlerweile haben sie mehr als 200 Mitglieder und können auf viele gemeinsame Fahrten zurückschauen. In der Gruppe ist so ein Urlaub eben schöner und – nicht zu verachten – auch preiswerter als allein.

Übrigens sind für beide Fahrten im Februar und März noch Plätze frei, neue Mitglieder sind immer herzlich willkommen. In der ersten Ferienwoche von 2. bis 10. Februar geht es nach Eben im

Skigebiet Salzburger Sportwelt und von 2. bis 9. März nach Altenmarkt im Skigebiet Amade. Gerade der erste Termin in den Winterferien ist bei Familien mit Kindern sehr beliebt. Für beide Fahrten ist ein moderner Reisebus gebucht, sodass eine stressige Anfahrt im eigenen Pkw schon mal entfällt.

Mehr Informationen gibt es auf www.skiklub-nb.de. Dort kann man sich auch für die Reisen anmelden. as



So lässt man es sich gefallen: weiße Pisten, blauer Himmel und gute Laune. Die Mitglieder des Neubrandenburger Skiklubs freuen sich schon auf ihre nächsten Fahrten.

FOTO: ANDREAS SEGETH